

Celebrando la Camaradería y los Logros de los alumnos de la Décima Primera Promoción de la Maestría en Gestión Minera

✓ gerens.pe/blog/celebrando-la-camaraderia-y-los-logros-el-almuerzo-del-5-de-mayo-con-la-decima-primera-promocion-de-la-maestria-en-gestion-minera

14 de mayo de 2024



El pasado 5 de mayo, en un ambiente de alegría y camaradería, los alumnos de la décimo primera promoción de la Maestría en Gestión Minera se reunieron para celebrar un almuerzo memorable. Este encuentro no solo marcó un momento de convivencia entre compañeros, sino que también simbolizó el cierre del cuarto ciclo académico para estos estudiantes que están a punto de alcanzar la meta de su formación.



Desde tempranas horas de la mañana, la expectativa por este evento se palpaba en el aire. En medio de risas y anécdotas compartidas, los alumnos llegaron al lugar designado para el almuerzo, listos para disfrutar de una jornada especial junto a sus compañeros y profesores.

El almuerzo no solo fue una oportunidad para fortalecer los lazos de amistad y compañerismo entre los participantes, sino también para reflexionar sobre el recorrido académico que han emprendido juntos. Durante el evento, se compartieron experiencias, se recordaron momentos significativos de la maestría y se proyectaron los retos que les aguardan en el futuro profesional.

El equipo organizador se esmeró en cada detalle para asegurar que este almuerzo fuera una experiencia inolvidable. Desde la selección del menú, que incluyó una variedad de platillos que deleitaron los paladares de todos los presentes, hasta la ambientación del lugar, que estuvo impregnada de un espíritu festivo y acogedor, cada aspecto contribuyó a crear un ambiente propicio para la celebración y el compañerismo.

Uno de los momentos más emotivos del almuerzo fue la entrega de reconocimientos a aquellos alumnos que se destacaron por su dedicación, esfuerzo y compromiso a lo largo de estos ciclos académicos. Sus logros fueron celebrados por toda la comunidad estudiantil y académica, quienes reconocieron el valor de su trabajo y su contribución al desarrollo de la maestría.



Al finalizar el almuerzo, los alumnos se despidieron con la promesa de mantener vivos los lazos que han forjado durante su paso por la Maestría en Gestión

Minera. Aunque el cuarto ciclo esté llegando a su fin, la amistad y el compañerismo que han cultivado perdurarán a lo largo del tiempo, recordándoles siempre el valor de trabajar en equipo y apoyarse mutuamente en la búsqueda de sus metas profesionales.

El almuerzo del 5 de mayo con los alumnos de la décimo primera promoción de la Maestría en Gestión Minera fue mucho más que una simple comida. Fue un momento para celebrar el esfuerzo, la dedicación y el compañerismo que han caracterizado a esta comunidad la Escuela de Postgrado GĒRENS, y para mirar con optimismo hacia el futuro que les espera. Sin duda, será recordado como un día especial en el camino hacia el éxito profesional de estos brillantes estudiantes.

